

COMPETICIONES

Japón frena la construcción de su estadio olímpico tras duplicarse su coste hasta los 1.900 millones

Palco23

17 jul 2015 - 18:36

Los grandes proyectos constructivos acostumbran a sufrir ligeras desviaciones presupuestarias una vez se inician, pero el problema para Japón ha sido que el incremento de los costes se ha producido incluso antes de iniciarse las obras. El primer ministro del país, Shinzo Abe, ha decidido suspender el proyecto del futuro estadio olímpico para los Juegos de Tokyo 2020, después de que el presupuesto se haya disparado de los 162.000 millones de yenes (1.200 millones de euros) a 252.000 millones de yenes (1.870 millones de euros).

"En lo que concierne al nuevo estadio nacional para los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de 2020, he decidido revisar completamente el proyecto y partir de cero", declaró Abe tras el aumento de las críticas en la opinión pública y tras reunirse con el presidente del comité de la organización, Yoshiro Mori.



Render del diseño del estadio olímpico ideado por Zaha Hadid.

El primer ministro asegura que la paralización temporal del proyecto, diseñado por la arquitecta Zaha Hadid, se ha tomado porque "me han asegurado que podremos terminar a tiempo la construcción". Eso sí, ha admitido que "lamentablemente, el

estadio no estará listo para el Mundial de Rugby" de 2019. Por ello deberán buscar otra instalación en Tokio o en Yokohama para este campeonato, al que siguen apoyando.

El Comité Olímpico Internacional (COI) ha asegurado entender las razones del Gobierno de Japón. "La revisión del estadio no afectará a su entrega para los Juegos Olímpicos y Paralímpicos y vamos a colaborar con el comité de organización para asegurarnos de que el plan responde bien a las necesidades", ha asegurado su vicepresidente, el australiano John Coates.

El proyecto de Hadid, que hace cuatro años ya vio cómo el Consorcio de la Zona Franca paralizaba uno de sus edificios futuristas en Barcelona, incluso podría ser reemplazado. "Vamos a elegir el diseño en los próximos seis meses. Desde el diseño hasta la finalización de la construcción necesitaremos 50 meses. El objetivo es terminarlo de aquí a la primavera de 2020", señaló el ministro de Deportes Hakubun Shinomura.

Uno de los objetivos de Abe es "controlar los costes", que de por sí ya eran altos respecto a infraestructuras similares. Según *Eurosport*, el estadio de los Juegos Olímpicos de Londres costó poco más de 624 millones, mientras que el de Pekín se situó en 417 millones de euros.